



communiqué

No: 117
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 30 DÉCEMBRE 1977

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES AU JAPON ET EN RÉPUBLIQUE POPULAIRE DE CHINE DU 24 JANVIER AU 3 FÉVRIER 1978

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendra au Japon du 24 au 29 janvier 1978 et en République populaire de Chine du 29 au 3 février.

Lors de son séjour au Japon, monsieur Jamieson aura l'occasion de rencontrer pour la première fois depuis sa nomination au poste de ministre des Affaires étrangères, monsieur Sunoia Sonoda. Monsieur Jamieson aura aussi des entretiens avec plusieurs autres membres du gouvernement. Les discussions porteront principalement sur des questions internationales d'ordre économique et politique, d'intérêt mutuel, ainsi que sur divers aspects de nos relations bilatérales. Dans le domaine des relations canado-japonaises, l'on s'attend à ce que les deux ministres des Affaires étrangères discutent des questions relatives aux garanties nucléaires entre nos deux pays. La visite en République populaire de Chine fait suite à celle du ministre des Affaires étrangères, M. Huang Hua au Canada à l'automne 1977. Ce voyage en République populaire de Chine permettra à monsieur Jamieson de poursuivre les discussions qu'il avait eues à Ottawa avec monsieur Huang sur l'évolution de nos relations bilatérales et sur diverses questions internationales. Outre ces discussions avec monsieur Huang, le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures aura des entretiens avec d'autres personnalités gouvernementales chinoises.

La visite de monsieur Jamieson au Japon et en Chine coïncide avec celle de l'orchestre symphonique de Toronto, qui se rend dans ces deux pays sous les auspices du ministère des Affaires extérieures. Dans chacune des capitales monsieur Jamieson assistera à un concert donné par l'orchestre symphonique de Toronto.

